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La compétence de la lecture des compétences qui sous-tendent le processus
éducatif ,un processus cognitif basé sur déemantélement des symboles appelé
lettres pour former le sens et atteindre le stade de la compréhension et de la
cognition et de recherche les liens qui se chevauchent étroitement entrelacés
entre la langue parlée et les symboles écrit.

La lecture de léducation est nécessaire a partir des structures précedentes
d’information acquises par le lecteur et ce qui lui permet déxaminer les signes
et interpréter et de les intégrer.

Les mots-clés : lecture-processus éducatif- 1’enseignant -parler la langue-
symboles écrits.

Reading is a skill of the skills on which the educational process is based. it is a
cognitive process based on the deconstruction of symbols called letters to form
meaning and reach the stage of understanding and cognition. These link are to
be closely intertwined between the spoken language and written symbol. the
educational reading requires starting from the structures and the previous
information acquired by reader ,which enables him to examine the signs and
tails and integration.

Key words:reading- educational process-the teacher- -speech language-written
symbols.



